



統合協議会ニュース

若竹小学校・桜小学校統合協議会
《第5号》 平成25年3月発行

☆ 第5回統合協議会を開催しました ☆



3月13日に最終となる第5回統合協議会を開催しました。教職員部会から「新しい教育目標」の提案があり、了承したほか、保護者部会から学校施設等の要望について報告がありました。

また、事務局からは、2月22日に開催された「通学安全確保に係る検討会議」での協議内容などについて報告がありました。

教職員部会から ～新しい教育目標～

◎新しい教育目標

「みんな なかよく
げんきで かしこい子」

新しい教育目標をつくるために、保護者や地域の皆さんを対象に実施したアンケートの結果をもとに、「心」「体」「学力」それぞれの項目を取り入れて実践していくよう、新しい教育目標として『みんな なかよく げんきで かしこい子』が示され、協議会で了承されました。

また、新しい学校としてスタートすることから、新学期に全学年でクラス替えを行う予定であることが報告されました。

このほか、木村会長から、統合を機に新しい開校記念日を設定することを検討していきたい旨報告がありました。



教職員部会の報告
をする五浦委員

保護者部会からの報告



保護者部会の報告をする近藤委員

11月13日開催の第4回統合協議会以降、保護者部会が2回開催され、看板設置のほか、スクールカウンセラーの派遣や学校施設の整備などの要望について協議した旨報告があり、事務局からこの要望に対する考え方などについて説明がありました。

また、次年度のPTA組織が新体制となった時点で、新しい校区を加えた安全マップを、PTA生活部が作成し配布する予定である旨の報告がありました。

事務局からの報告

「通学安全確保に係る検討会議」について

事務局から2月22日に桜小で開催された「通学安全確保に係る検討会議」での協議内容について報告がありました。この会議には若竹小・桜小両校の校長、教頭、PTA会長のほか、町会役員や校区内で見守り活動をされているボランティアの皆さんにも広く御参加いただき、それぞれが担当している見守り箇所や現状の課題、若竹小方面から通学する児童の見守り体制の在り方について意見交換を行いました。



「通学安全確保に係る検討会議」の様子



平磯公園横の丁字路

事務局からは、市が平磯公園横の道路に1月に「子供飛出し注意」の啓発看板を設置した旨の報告がありました。桜小の木村校長からは、学校が統合する新年度以降も通学路の安全に関する様々な課題について、関係者に集まっていただき継続して話し合っていきたい旨の提案があり、了承されています。



啓発看板は4枚設置されました。

若竹小学校閉校式

2月9日に若竹小で閉校式が行われました。当日は505名が参加し、学校での思い出を振り返った「児童のことば」や学校長から市長へ「校旗返納」が行われたほか、参加者全員で伝統ある校歌を斉唱しました。



統合に向けて 学校説明会を実施

2月15日に桜小で若竹小・桜小両校の保護者を対象に学校説明会が開催されました。木村校長から4月からの統合に向けて、教育課程、クラブ活動、学校行事、PTA活動、地域子ども教室、教材・教具などについて説明し、保護者との質疑も行いました。

統合協議会 最終回となりました

今回が最後の統合協議会となりました。統合に向けて精力的に議論を交わし、諸課題の解決に御尽力いただいた委員各位に対して、教育委員会の山村教育部長から感謝の意が伝えられました。



新年度の桜小学校の児童数(人) 平成25年3月1日現在の見込み

	1年	2年	3年	4年	5年	6年	合計
男	31	48	27	49	45	40	240
女	32	36	38	41	41	36	224
合計	63	84	65	90	86	76	464
学級数	2	3	2	3	3	2	※15

※通常学級15学級のほか、特別支援学級が4学級となる見込みです。

統合の会 4月5日

4月5日(金)午前11時から桜小体育館において「統合の会」を開催します。(保護者や統合協議会委員には別途御案内しています。)

◆問合せ◆

事務局 小樽市教育委員会 適正配置担当
 電話 0134-32-4111(内線533)
 FAX 0134-33-6608
 メール gakkou-tekisei@city.otaru.lg.jp